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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

 

 

 

２０２０２０２０１１１１３３３３年年年年７７７７月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「全全全全てのてのてのての世界世界世界世界にににに出出出出てててて行行行行こうこうこうこう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「未来未来未来未来をををを始始始始めようめようめようめよう、、、、今今今今すぐにすぐにすぐにすぐに」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「志志志志をもってをもってをもってをもって例会例会例会例会にににに参加参加参加参加しししし、、、、学学学学びのびのびのびの機会機会機会機会をもちましょうをもちましょうをもちましょうをもちましょう」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「長所長所長所長所をををを活活活活かしてかしてかしてかして生生生生きききき生生生生きときときときと！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「みんなでみんなでみんなでみんなで創創創創るるるる例会例会例会例会」」」」    

会会会会 長長長長  小林 滋記   副 会副 会副 会副 会 長長長長  森本 征夫   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  都築 正和   直前会長直前会長直前会長直前会長     小塚 英史   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

６６６６月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍１１１１１１１１名名名名    

１１名 ９名 ０名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会             

日 時：７月１１日(日)１９：００～２１：００ 

      ２０１３～２０１４年度総会 

場 所：八事 雲雀ケ岡 神戸屋 

    ＴＥＬ ０５２－８３７－１３３３ 

担 当：森本 

２０１２年度諸事業報告 決算 

２０１３年度事業計画  予算案 

会長交代式  

各種事業委員会紹介など 

詳細は当日プログラム参照 

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：７月１８日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．８月プログラム 

    ２．その他 

２０１３２０１３２０１３２０１３東北支援夏東北支援夏東北支援夏東北支援夏まつりまつりまつりまつり                    

日 時：７月１５日（月･祝） 

１４:００～１８：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

 子どもたちを来させなさい。私のところに来るのを妨げてはならない。   

マタイによる福音書 19 章 14 節  

 
 

７７７７月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

 

「「「「みんなでみんなでみんなでみんなで創創創創るるるる例会例会例会例会」」」」               小林滋記小林滋記小林滋記小林滋記 

まず会長主題をと思い、研修会やフォーラム等に

参加した時、理事や部長の方針などから多くのキー

ワードが浮かんできました。「自己研鑽」「交流・

親睦」「ユース」「奉仕」等々そんな中でも多くの

人が例会の大切さを指摘しています。前年度の会長

主題一つ一つの例会を大切にしよう、大変良く出来

た主題なのでそのまま今期もと思いましたがそう

はいかないので「みんなで創る例会」としました。

この「みんな」とはクラブメンバーは勿論、参加さ

れた全ての人が例会に来て良かったと思って帰っ

て頂けるようメンバー各々が役割を心得て接して

いけたらと思います。例えば講師の方が気持よく話

せた機会があればまた話したいと思って下さった

り、他クラブのメンバーが自分達のアピールも出来

たし良い交流も出来たと、そしてゲストの方がまた

来てもいいかなと帰って行かれたら良いですね。今

期は特別なプログラムは有りませんので例年のプ

ログラムにより力を注いで行きたいと思っていま

すので皆様の協力宜しくお願いいたします。 
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「「「「一年間一年間一年間一年間、、、、ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました。。。。」」」」    小塚英史小塚英史小塚英史小塚英史 

ありがとうございました。昨年 7月に「クラブ会

長」という素晴らしい役割をいただき、毎回の例会

は身の引き締まる思いで活動しておりました。と  

は言え、仕事の都合もあって遅刻することもたびた

びあり、クラブの皆様には迷惑をお掛けしたことを

大変恐縮に思っています。そして、そんな私を支え

ていただいた皆様に深く感謝しております。 

今回、初めて会長職を務めさせていただいて強く

感じたことは「こんな忙しいことを、諸先輩方はよ

く務められたなぁ。たくさんの連絡業務、たくさん

の会議出席、私が自己採点するなら５０点も貰える

だろうか？」という事です。でも、この会長職を経

験したことで、ワイズメンズクラブのこと、ＹＭＣ

Ａのことが以前よりも理解できたような気がしま

す。最後にクラブの皆様に再度、心より感謝とお礼

の言葉をお伝えしたいと思います、ほんとうにあり

がとうございました。これからもよろしくお願いい

たします。（涙） 

６６６６月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：６月１３日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：浅井、荒川、加藤、小林、近藤、杉山、 

    都築、中井、森本、深尾、森本  

今月はウエルネスでした。昨年は中井さんの指導

で、そんなにハードでなかったにも関わらず相変わ

らずの我がままメンバーより不満があり、今年は若

いきれいなスタッフの指導となりました。現金なも

ので、同じ内容でも今年は少しも不満が出ず皆楽し

そうにストレッチをこなしましたが、日頃の運動不

足のため直ぐに、腰が痛い，肩が痛いとぼやきもあ

りましたが、まあ楽しく出来ました。 

 

６６６６第第第第二二二二例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：６月２０日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：荒川、加藤、小塚、小林、近藤、杉山、 

      中井、深尾、森本 

 第二例会では、翌日から始まる西日本区大会での

役割最終確認、７月の総会準備に向けての資料分担

の確認などが話し合われました。とにかく西日本区

大会を何とか成功させようとの意気込みが十分感じ

られる第二例会でした。 

「「「「中部部長中部部長中部部長中部部長をををを終終終終えてえてえてえて」」」」    

 ６月２３日の西日本区大会で、平口さんに部長バ

ッジを手渡し何とか一年を終わりました。ただただ

感謝あるのみです。部長やるのならいっそのことワ

イズそのものを辞めようか、とも思った位でしたが、

成瀬さんからの頼みでもあり、まあしょうがないか、

ということで引き受けました。引き受けたらからに

は、最低限度の義務は果たそうとは思っていました

が、かつての北西部長の時と違い、西日本区自体の

組織もかなり強固のものとなっていて、自分なりの

判断と言うよりは、他の部長との関係もあり、結構

気を使いました。他の部長と足並みをそろえて、九

州部を除いたその他の部会には参加することが出来

ました。九州部部会は、ピースフルサンデーと同じ

日でした。役員会、部会、公式訪問、その他の周年

行事などを入れると、月に３回～４回は出かけてい

ました。その分南山クラブの皆さんには、御迷惑を

お掛けしました。こんなに出かけるつもりはなかっ

たのですが、出かけてみて他の部のワイズと話し合

うこともまた結構楽しいものでした。そんな機会を

与えてくださった皆様に改めて感謝する次第です。 

 中部部会から始まり、西日本区大会まで諸行事実 
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施には皆さまのお力が無ければ絶対無理なことで

あり、このわずか９名のクラブ員でよく乗り切れた

ものと思うと、感謝の言葉しか出て来ません。直前

部長としての仕事が未だありますがとにかく一応

終わりました。 

 終わってみると、成瀬理事の無念さがしみじみ感

じられます。西日本区大会の能楽堂の舞台の中央に

立つことが出来たらどんなにうれしかったことだ

ろうと思います。３年ほど前、未だ部長要請が本格

的でない時に成瀬さんと話したことがあり、「まあ

何とか頼むわ」の一言があり、南山クラブが要請を

受けることになりました。今思えば、この２年間す

べては、あの成瀬さんの一言でした。西日本区大会

のディナーの席では、横に成瀬さんのコメット二人

と同席しました。何か因縁を感じ、涙を禁じ得ませ

んでした。改めて成瀬さんのご冥福をお祈りしたい

と思います。 

第第第第１６１６１６１６回西日本区大会回西日本区大会回西日本区大会回西日本区大会    

    心配されていた天候は梅雨の谷間となり、２１日

から２３日までの大会期間中晴天に恵まれ、久しぶ

りの地元での西日本区大会が無事終了しました。主

会場の収容人数等の問題でバナーセレモニー、荒川

さんの「部長報告」等が直接見られなかったのが多

少残念でしたが、狂言が始まる時間帯には座席にも

余裕ができ、着席して鑑賞することができました。

南山クラブはほぼ全員の参加で、各自が与えられた

役割を努めながら、大会を楽しむことができまし

た。若松委員長始め、実行委員の皆さんのご尽力に

感謝します。南山ワイズの代表として実行委員を務

めてくれた荒川、小塚、小林の皆さんにも改めて感

謝します。 

   「お疲れ様でした！又よろしく！」 

 

２０１３２０１３２０１３２０１３東北支援夏東北支援夏東北支援夏東北支援夏まつりまつりまつりまつり        

今年の夏祭りは例年とは異なり、被災地の復興を

祈って、東北の物産を販売したり、東北を意識した

ゲームなどを行います。今まで通りジュースにみた

らしなどの販売もあり、お祭り気分もいっぱいあり

ます。そして収益は全て東北支援のために以下の用

途に使用します。 

・ 被災者交流ファミリーキャンプの主催 

・ 被災地の子供たちのキャンプへのリーダーの

派遣 

・ 広域被災者交流活動のために 

 在名の５クラブは夏祭り当日は岩手・宮城・福島

の物産コーナー及び模擬店を担当し、又物産購入の

ための資金補助をします。南山クラブは例年どおり、

みたらしとジュース＋ビールコーナーの担当となり

ます。   

総主事交代式総主事交代式総主事交代式総主事交代式    

    ６月２９日名古屋ガーデンパレスホテルで、総主

事交代式がありました。アメリカ、韓国、台湾を初

めＹＭＣＡ同盟総主事、各都市Ｙの総主事、関係者、

さらに名古屋ＹＭＣＡの会員など１００名以上の盛

大な会でした。加藤明宏さん、１０年間にわたる総

主事の任務を終えられ、ご苦労様でした。ＹＭＣＡ

の激動期のかじ取り、責任は大変なものだったでし

ょう。本当にありがとうございました。加藤さんに

は南山幼稚園の園長として、また我々の一員として

ますますご活躍頂けるものと信じています。 

 中村新総主事は、就任の挨拶の中で近日中のＹＭ

ＣＡの大変革について色々な夢を語られました。代

官町から我々の南山ＹＭＣＡへの中枢部の移動など

近々我々にも詳細が知らされることと思います。期

待しましょう。 
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農場便農場便農場便農場便りりりり    

６月９日イモの苗付けを行いました。第１回目として

約８００本植えました。 

出席：浅井、荒川、小塚、小林、近藤、杉山、都築 

 

６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大きくなることを期待して「実りの秋」まで待ちた

いと思います。 

夏のプログラムの募集も始まりました。少し出足

が鈍いので頑張って集めると少しずつ増えて昨年よ

りキャンプやチャイルドケアーが増えてきました。

スタッフリーダーともよりよいプログラムを考えて

準備中です。これらをアピールして夏にむけて募集

を強化していきます。中井はせっせと日和田準備に

明け暮れております・・・・。今年はまたハードな

日和田になりそうです。夏休みは７月１９日～８月

２９日まで日和田にいます。ぜひ遊びにではなくお

手伝いに来てください。 

６月２９日には名古屋ガーデンパレスで中村新総

主事の就任式が行われました。台中、ﾛｻﾝｾﾞﾙｽ、ソウ

ルからお客様がお越しになりました。目的は交流を

深めてプログラムを実施したり、スタッフをお互い

行き来するなどのことをしたいと考えています。ま

た中村総主事からの「名古屋ＹＭＣＡの将来像」を

語っていただき、大いに盛り上がった会となりまし

た。 

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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20 

 

第

二

例

会 

 

６ 

／ 

22 

 

西

日

本

区

対

会 

 

１ 浅井 昭和 ○ ○  ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ 

３ 加藤 明宏 ○  ○ ○ 

４ 小林 滋記 ○ ○ ○ ○ 

５ 小塚 英史 ○ ○ ○ ○ 

６ 近藤  豊 ○ ○ ○ ○ 

７ 杉山 弘時 ○ ○ ○ ○ 

８ 都築 正和 ○ ○   

９ 中井 信幸 ○ ○ ○ ○ 

10 深尾 俊雄 ○ ○ ○ ○ 

11 森本 征夫 ○  ○ ○ 

 

農場便農場便農場便農場便りりりり    

６月９日 １回目サツマイモ苗付け。約８００本。 

出席：浅井、荒川、小塚、小林、近藤、杉山、都築 

 

６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付け。 

出席：荒川、小林、杉山、中井  中高生１１名    

６月２９日 ２回目サツマイモ苗付け。約４００本 

出席：荒川、小林、近藤、深尾 

時期が遅れましたが例年通りの本数を植え付けま

した。梅雨入り後の水不足？が気がかりです。無事育

つことを祈ります。    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

 ６月１５日の野外活動で南山ワイズ農園でたまね

ぎ掘り、それでカレー作りを行いました。そのあとは

さつまいもの苗植えを行いました。 

意外に玉ねぎは子どもが引っ張るだけで「スボッと」

抜けてしまい、あっという間に抜いてしまいました。

早速美味しそうな玉ねぎを選別してカレーを作りま

した。残りの玉ねぎはみんなお土産にしてリュックパ

ンパンにして持って帰りました。後で重い…。 

カレーの後は、畑の畝に雑草が生えないように黒い

ビニールを張って、さつまいもの苗を植えました。 

水をやっていると汗だくになりました。でもこれが 

    


